

Ban Ki-moon appelle le monde à redoubler d'efforts pour atteindre les Objectifs du Millénaire



Nations Unies, 26 septembre (RHC) Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, a appelé la communauté internationale a redoubler d'efforts pour atteindre les Objectifs du Millénaire fixés pour 2015. Il a averti que même si des progrès importants ont été accomplis, il reste encore beaucoup de travail à réaliser.

Au cours de son intervention devant le Groupe de Soutien aux Objectifs du Millénaire, le dirigeant de l'ONU a signalé que les efforts les plus importants doivent se concentrer sur la lutte contre la faim, la malnutrition, la mortalité maternelle et infantile et les problèmes de santé.

Les questions les plus importantes abordées lors des débats de haut-niveau de la 69^e période de sessions de l'Assemblée Générale des Nations Unies sont l'éradication de la pauvreté, la lutte contre le réchauffement climatique, la mise en place d'un ordre international plus juste, la lutte contre le terrorisme et la défense de la paix.

A la tribune des Nations Unies, le président colombien Juan Manuel Santos a assuré

que la fin du conflit armé dans son pays est proche et il a joint sa voix à celle d'autres chefs d'État qui ont demandé la fin du blocus imposé par les États-Unis à Cuba.

De son côté le président du Pérou, Ollanta Humala, en tant que dirigeant du pays qui accueillera la prochaine Conférence des Nations Unies sur le changement climatique, qui aura lieu en décembre prochain, a réitéré son appel à forger la plus grande alliance de l'histoire pour affronter un défi qui met en jeu l'avenir de la civilisation.



Radio Habana Cuba